

Lausa, den 28. 12. 39.

lieber Professor Barth!

Heute kann ich Ihnen über die Sonnwendverleihung gesprochen haben, wann es noch am möglichst, wenn ich weiter und längere müsste:

Die Lepre vom Gipf (ffiss): <sup>I</sup> Die Lepre von der Heiligen  
Johann od. Heiliggeist

Die Lepre, die Auslegung des Gelehrten, während dann ein Wieder folgen.  
Wir waren auf Tannen reit, weil ich bei dieser Gelegenheit verstreut  
wurde, meine Manufaktur brüderlich zu machen.

Erstlich ist Ihnen meine Nachricht von Ihnen, so wie ich  
am Dienstag früh die Mitteilung an Sie habe.

Von deutlicher gesehen an, daß das Körbula-Komitee bereit wäre,  
unter Umständen für Heinrich etwas zu tun. So ist mir einen wichtigen  
Vorfall, daß die finanzielle Druck für Heinrich nicht abnehmen sondern  
zunimmt. Ob es eine andere, nicht die finanzielle Unterstützung ist zu erhalten  
würden, kann die Frage nicht ganz sicher. Ordinariates Rechte möglicherweise  
zu Rücksicht. Ich aber die finanzielle Bratista, so wie

würde ich dann auf die gesetzte Frage auf Lösen. Ich weiß freilich nicht,  
dass wir in dieser Frage nicht viele Freunde haben. Aber wie ist es mit  
unseren Kollegen Göring, der den Vorfall im französischen Raum?

Haben Sie Dank für Ihren L. Brief. Es geht mich nun  
nicht so sehr um das vorherige Vorhaben. Was Ihnen Laut des Dokumentes  
in einem Tage dort vieses in den Kreisgruppen Gemeinden gelungen  
wurde und der nächste Laut in voller Offenheit aufgenommen? Es ist  
für das erste Mal in der Geschichte der Reichs, dass die Verbündeten  
mit den Gemeinden darüber ganz einverstanden sind. Das Kapitel auf unserer  
ganzen Arbeit. Ich bin darüber, dass meine Voraussetzungen hierzu noch  
immer angenommen sind. Sie kann nun weiter auf die Hilfe rechnen,  
die allein Ihnen helfen können.

Zugleich grüsst Sie

Ihre

Reichsdr. Konsul -